



NO3 H29 6.30

梅雨入りしましたが、気持ちよく晴れ渡った暑い日が続き、たくさん散歩に出掛けています。子どもたちは汗をかきながらも夢中になって色々なあそびを楽しんでいます。汗をかいたら服を着替えたり、水分を細目に摂るなどして、元気に過ごせるようにしていきたいと思います！



虫さん みつけた！

散歩に出掛けると虫探しに夢中になる子どもたち。ダンゴムシやカエルを見つけると「カエル！！」「おったー！」と大興奮で、手を伸ばして捕まえようと一生懸命です。捕まえることができるので得意げな表情で保育者に見せにきてくれ、中にはカエルがピョンと跳ぶのに合わせて『かえるのうた』をうたいながらカエルになりきってピョンピョンとジャンプする子どももいます。これからも身近な小さな生き物と触れ合い、色々な体験を重ねていきたいと思います。

体をいっぱい動かして♪

先日、部屋で三角マットを組み立てた滑り台や跳び箱などを使ってアスレチックをつくり、滑ったりジャンプしたりとたくさん体を動かしてあそびました。初めての体験で興味が湧いてくると、コースを何回も回っては「キャー」と大喜びの子どもたちでした(*^_^*)☆他にもホールではピアノの音に合わせてカエルやトンボなど様々な動物になりきったり、好きな音楽がCDデッキから流れてくると全身で踊ったりと、表現あそびも楽しんでいます。

○ 懇談会 ○

先日はお忙しい中、懇談会にご参加いただきありがとうございました。
何か気になることがありましたらお気軽に職員までお尋ねください(^O^)/

7月の予定

- ・ 1 日 夏祭り
- ・ 4 日 身体測定
- ・ 26日 避難訓練



7月のうさぎぐみ



7月より水あそびを楽しみたいと思います。少しずつ水に慣れていけるよう、無理なく進めていけたらと思います。

※水あそび、できる・できないのチェックを必ずお願いします。

※プールバッグやタオルなどの持ち物が迷子にならないよう記名をお願いします。